

Elogia la ONU la reapertura de accesos a ciudad siria de Deir Ez-Zor



Naciones Unidas, 7 sep (RHC) Naciones Unidas celebró la reapertura de vías de acceso a la ciudad siria de Deir Ez-Zor, sitiada desde hace tres años por el grupo terrorista Estado Islámico (EI).

La ONU fue informada por el gobierno de Siria que los caminos a algunas de las localidades de la ciudad quedaron restablecidos, precisó el portavoz de la organización Stephane Dujarric.

En declaraciones a la prensa, el vocero recordó que la única manera posible de llevarle ayuda humanitaria a las casi 100 mil personas sometidas al asedio de los yihadistas había sido hasta ahora el lanzamiento de cargas desde el aire, con unas 300 operaciones de ese tipo ejecutadas por el Programa Mundial de Alimentos.

Dujarric resaltó reportes de las últimas horas que indican la llegada a zonas de Deir Ez-Zor de camiones con asistencia, en particular alimentos, medicinas y materiales escolares.

Tras una intensa ofensiva, las tropas sirias con el apoyo de la aviación rusa lograron hace dos días romper el cerco impuesto por el EI, victoria a la que siguieron las garantías del gobierno de Bashar al

Assad de que suministrará a sus habitantes los recursos necesarios.

Por su parte, la ONU adelantó que junto a sus socios humanitarios y la Media Luna Árabe Siria prepara una ayuda a la población liberada, en cuanto las condiciones de seguridad lo permitan.

El portavoz de Naciones Unidas también manifestó preocupación por la continuidad de las acciones militares en Deir Ez-Zor y su impacto en los hombres, mujeres y niños que siguen allí.

Mientras un convoy de camiones cargados con equipos médicos, alimentos y materiales escolares, llegó a la ciudad de Deir Ezzor, hasta hace poco sitiada por los terroristas del Estado Islámico.

Según detalló la Gobernación de Deir Ezzor, dentro del parque de equipos médicos se incluyen tres ambulancias, una clínica móvil y medicinas, que se destinarán a la atención de los pobladores afectados por el terrorismo.

Dentro del convoy –significó– entraron a la ciudad unos 40 camiones cargados con mil toneladas de alimentos diversos, entre ellos verduras y frutas, además de detergente y otros bienes.

Luego de que el Ejército sirio y formaciones aliadas rompieran hace dos días el cerco impuesto desde hace más de tres años sobre Deir Ezzor por el Estado Islámico, el Gobierno prometió que las poblaciones necesitadas de ese territorio recibirían recursos en aras de solventar sus necesidades básicas.

La ayuda llega en momentos en que las tropas del Ejército sirio aún combaten contra extremistas del Daesh en las calles de la ciudad de Deir Ezzor, rico enclave petrolero y gasífero del oriente del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140746-elogia-la-onu-la-reapertura-de-accesos-a-ciudad-siria-de-deir-ez-zor>



Radio Habana Cuba